

平成二五年度 組合地決定一

山梨県韮崎市小武川林道奥
通称コンバットキャンプ場
組長が初日二日十二時から現地に
いるはずです。



10.000-15.000 m² per year

山梨縣境
長野縣境
波瀾の子感

第144回組会報告

平成二十國卅一年三月。參

警察が多く、中々ペースが上がりません。「遅刻」の二文字がちらつき始め、組長にメールして、初日のためか、中央高速は交通量と雨も気のせい気のせい♪。三連休すが、初めての連泊参加！冷たいますが、加するようになつて二十年を超える。

先を急ぎます。……それにしても寒いです。手持ち最強の防寒装備の上、要所にカイロを貼り、ハンドルカバーまで装着したのですが、旨先はも

もちろん足首も上手く動かなくなつてます。カツパの下に新聞紙を入れるかなど逡巡していたら雨が止み、気温の低下にも歯止めが掛かつて一安心。

高速を降り、集合場所に到着。なんとか皆さんと合流できました。私が最終です。今回の参加者は、組長WR250F、地下鉄XLR-BAJA、三浦DRR250

250R改、尾形ジエグル250XC、先生X
R230、私カバKLX250SR改、の総勢6
台となりました(敬称略)。

向います。集合場所から少し下つた国道沿いにある立派なお店です。宴の準備つてのは、どうしてこう

も楽しいんでしょ? ねえ? いつも
買い込み過ぎてしまします。店から
出ると、雨がまた降り始めました。
バタバタ荷造り、そそくさ出発。
降つたり止んだりする中、落ち葉
の積もる林道を走り繋ぎ、少しづつ

高度を上げていきます。前を走る尾

形さんがふわっと巻き上げる紅葉が、幻想的な美しさ……とか見とれると、崖落ちしそうになつたり。落ち葉のおかげで、路面状況がイマイチ見えません。油断すると轍にハンドルを取られたり、グリップを失つたりします。何事も無いように変

わらぬペースで走る皆が、魔法使いに思えてきます。葉が落ちて明るくなつた林の中を抜ける、走りやすい道を途中で逸れると、どこかで冒したような銀のアクティが停められた廣場に出ました。今夜の宿はこちらのようです。

組長がアクティの中からタープ類を引っ張り出し、あつという間に屋根付きの宴会場が完成。このタープに各自のテント入り口を突っ込む形で設営完了。まだ十六時過ぎですが、厚い雲のおかげで辺りは既に夕方の趣。タープを叩く雨音が、次第に乾いた物になり、雪に変わりつつあります。お楽しみの宴会が始まりました。なぜか、いつにない早さで料理が回り、それに急き立てられるかのように酒が進み：早々に酔いが回った人も居たようで。木工一派の人が飛んだり、今迄見せた事のない面を披露する羽目になる組員が居たり。お酒は適量にいたしましたね：組長はいつもペースでご就寝。おかげで難を逃れられたみたいで、星起きだけでなく、早寝も得するようです？。

離脱し、代わりにひらりん+セロが合流します。その集合地にかうわけです。途中、スタンドで料補給。燃料だけではなく、野菜ややげ物まで手広く扱っているみたでした。チヨット欲しくなるモノがありましたが集合地のスーパーにあります。そこで、チヨット欲しくなるモノを託し、ココはグッと我慢。給を終え、なんだかすごく開けた眺望を託し、ココはグッと我慢。給の良い道を走り、スーパーに到着しましたが、集合地のスーパーにあります。このスーパーは見切り品が中々多く、真っ黒になつたバナナが一房円！思わず手が出たのですが、夕が一杯出てきそうです。地元の事な程にぶよぶよになつてましたでもまあ、じっくり探すと面白い夕は我々のような風体の輩を見慣てているのか？特に何事も無く買ひらりん氏は既に待機中。やあやと挨拶もそこそこ、買出しが始まります。

このスーパーは見切り品が中々多く、真っ黒になつたバナナが一房円！思わず手が出たのですが、夕が一杯出てきそうです。地元の事な程にぶよぶよになつてましたでもまあ、じっくり探すと面白い夕は我々のような風体の輩を見慣てているのか？特に何事も無く買ひらりん氏は既に待機中。やあやと挨拶もそこそこ、買出しが始まります。

台のまま林道に向かいいます。少しつてまず昼食。風が無く、陽の当場所を選ぶと中々に快適な陽気。会にフルに参加したのが今回初めのため、皆さんの昼飯状況を横目確認：「うーん、それなりに手の、なんだメニュー」というかインスタラーメンでも一手間掛けていいトライアルでも一手間掛けていいのが印象的でした。何より、それを食べ終えてからの撤収が早いと！見習わなきやなりませんね

止。好天に恵まれ、林道を走り繋い行きます。途中、荷台に犬を乗せ軽トラやジムニーとそれ違います。獣の車みたい：あまり地味な格好していふると撃たれるんでしようか一五時過ぎ、林道の分岐点で一旦止。「ここ」を左に行くと今日の野地。まだ時間があるから、もうチト走るよ」と、組長のお言葉

酪農家の軒先等を抜け、ぐるつ一周。私は：眠くなつたり、ギアけを起こしたりで、なんともペー

が上がりません。後続の皆さんに惑をお掛けしてしまいました。約時間後、先の分岐点に戻りました。

